



## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4814  
Ciudad Universitaria, 21 de agosto de 2023

### Inician en la UAEM el ciclo académico 2023-2024 más de 40 mil estudiantes

Este día en la explanada del Edificio 1 de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), se llevó a cabo la ceremonia de inicio al ciclo académico 2023-2024, en donde el rector Gustavo Urquiza Beltrán, dio la bienvenida a los más de 40 mil estudiantes que hoy inician el semestre.

Acompañado de funcionarios de la administración central y titulares de las unidades académicas, Gustavo Urquiza reconoció el esfuerzo de las y los jóvenes que presentaron su examen para obtener un lugar en la máxima casa de estudios morelense.

“Ahora forman parte de la comunidad universitaria, deben saber que hemos realizado esfuerzos contundentes para incrementar la cobertura, en 10 años duplicamos la matrícula y atendemos a más de 40 mil estudiantes”, expresó el rector.

En su mensaje a la comunidad estudiantil, Urquiza Beltrán destacó a las y los estudiantes de nuevo ingreso, que inician una nueva etapa en su formación en la UAEM, una de las mejores diez universidades públicas estatales del país, que les brindará los conocimientos y habilidades para estar mejor preparados y alcanzar sus metas.

“Recorran los pasillos de la Universidad, las aulas, bibliotecas, hemos realizado esfuerzos para mantener las instalaciones dignas y que puedan disfrutarlas con responsabilidad. Son ustedes, las y los estudiantes, nuestra principal razón de existencia”, afirmó el rector.

A las y los docentes les pidió iniciar el ciclo académico con entusiasmo y compromiso para seguir ofreciendo una educación de calidad, cosechar logros y trabajar en equipo para que las y los estudiantes sean profesionistas con valores y capacidades bien cimentados.

El rector reiteró el compromiso de su administración para que antes de que concluya su periodo al frente de la universidad, se termine la construcción del comedor universitario, lugar en donde las y los alumnos puedan adquirir alimentos a bajo costo y de esa forma contribuir a su permanencia en la universidad.

Mario Cortés Montes, secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (Sitauaem), dijo a las y los estudiantes que si bien los años 2017 y 2018 fueron los más complicados que ha vivido la universidad financieramente, para la UAEM se vislumbran mejores tiempos gracias al incremento de presupuesto autorizado para el próximo año.

En la ceremonia también estuvieron presentes la secretaria General, Fabiola Álvarez Velasco; el secretario Académico, José Mario Ordóñez Palacios; el coordinador general de Planeación y Administración, Álvaro Zamudio Lara; el secretario ejecutivo del Colegio de Directoras y Directores, Jesús Escobedo Alatorre; Jesús González Salazar, presidente del Colegio de Consejeras y Consejeros Universitarios Académicos; Carlos Alberto Ortega Ojeda, secretario general del Sindicato de Trabajadores Administrativos (Stauaem); César Alejandro González Mejía, presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), así como alumnas y alumnos, y titulares de diversas unidades académicas universitarias.

***Por una humanidad culta***  
***Una universidad de excelencia***

